

## ABSTRAK

**Muhamad Sopani (1210802084): “Pengaruh Perputaran Kas dan perputaran Persediaan Terhadap Tingkat Pengembalian Aset (ROA) pada PT. Semen Gresik Tbk Periode 1999-2013”.**

Penelitian ini berangkat dari permasalahan yaitu ketidak sesuaian antara teori dengan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya, serta dilihat dari fakta-fakta yang ada dilapangan yang dapat dilihat dari laporan keuangan yang ada, keberlangsungan hidup perusahaan merupakan poin penting dan salah satu upaya dalam menjalankan suatu perusahaan untuk menentukan eksistensi dan masa depan perusahaan, sehingga dapat tetap beroperasi dalam jangka waktu kedepan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel independen yaitu Perputaran Kas dan Perputaran persediaan terhadap Tingkat Pengembalian Aset (ROA) pada PT. Semen Gresik Tbk. Penelitian ini dilakukan karena masih terdapat perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya dan menguji teori-teori yang berhubungan dengan variabel penelitian.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif yang dianalisis berdasarkan data runtutan waktu (*time serries*). Sumber data yang digunakan berupa data sekunder dengan teknik pengumpulan data berupa penelitian perpustakaan dan riset internet. Sampel yang digunakan yaitu sampel jenuh yaitu dari tahun 1999-2013. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis korelasi, analisis regresi berganda, pengujian hipotesis yang terdiri dari pengujian secara parsial (uji-t), pengujian secara simultan (uji-f), dan koefisien determinasi ( $R^2$ ).

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Tingkat Pengembalian Aset (ROA). Hal ini dilihat dari hasil uji-f diperoleh  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $18,142 > 3,885$ ) dengan nilai signifikansi ( $0,000 < 0,05$ ) maka Hipotesis 3 diterima. Pengaruh antara variabel independen terhadap variabel dependen sebesar 75,2% yang ditunjukkan oleh hasil dari koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,752. Sedangkan sisanya sebesar 24,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci:** Perputaran Kas, Perputaran Persediaan dan Tingkat Pengembalian Aset (ROA)